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Организация Объединенных Наций S/PV.9240

Совет Безопасности
Семьдесят восьмой год

9240-е заседание
Среда, 11 января 2023 года, 15 ч 00 мин 
Нью-Йорк

Предварительный отчет

Председатель: г-н Иcиканэ. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (Япония)

Члены: Албания  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ходжа
Бразилия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Коста Филью
Китай  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Дай Бин
Эквадор. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Перес Лус
Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Бродхерст Эстиваль
Габон . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Бьян
Гана . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Агьеман
Мальта  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Фрейзьер
Мозамбик . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Афонсу
Российская Федерация  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Небензя
Швейцария . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Берисвиль
Объединенные Арабские Эмираты  . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа аль-Хефейти
Соединенное Королевство Великобритании и  
Северной Ирландии . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ратли
Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Томас-Гринфилд

Повестка дня
Идентичные письма Постоянного представителя Колумбии при 
Организации Объединенных Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета Безопасности (S/2016/53)

Доклад Генерального секретаря о Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии (S/2022/1004)
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Заседание открывается в 15 ч 05 мин.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Идентичные письма Постоянного представителя 
Колумбии при Организации Объединенных 
Наций от 19 января 2016 года на имя 
Генерального секретаря и Председателя Совета 
Безопасности (S/2016/53)

Доклад Генерального секретаря о 
Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии 
(S/2022/1004)

Председатель (говорит по-английски): На ос-
новании правила 37 временных правил процедуры 
Совета я приглашаю принять участие в этом засе-
дании представителя Колумбии.

От имени Совета я приветствую вице-пре-
зидента Республики Колумбия Ее Превосходитель-
ство г-жу Франсию Маркес Мину и прошу сотруд-
ника службы протокола сопроводить ее к месту за 
столом Совета.

Вице-президента Республики Колумбия Ее 
Превосходительство г-жу Франсию Мар-
кес Мину сопровождают к месту за столом 
Совета.

Председатель (говорит по-английски): На 
основании правила 39 временных правил проце-
дуры Совета я приглашаю принять участие в этом 
заседании следующих докладчиков: Специально-
го представителя Генерального секретаря и главу 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии г-на Карлоса Руиса Массьё и 
представителя Форума высокого уровня по вопро-
сам этнических групп Колумбии г-на Армандо Уо-
урию Вальбуэну.

Совет Безопасности приступает к рассмотре-
нию пункта своей повестки дня.

На рассмотрении членов Совета находится 
документ S/2023/30, в котором содержится текст 
проекта резолюции, представленного Соединен-
ным Королевством Великобритании и Северной 
Ирландии.

Я хотел бы обратить внимание членов Сове-
та на документ S/2022/1004, в котором содержится 

текст доклада Генерального секретаря о Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии.

Совет готов приступить к голосованию 
по представленному на его рассмотрение про-
екту резолюции. Я ставлю проект резолюции на 
голосование.

Проводится голосование поднятием руки.

Голосовали за:
Албания, Бразилия, Китай, Эквадор, Франция, 
Габон, Гана, Япония, Мальта, Мозамбик, 
Российская Федерация, Швейцария, 
Объединенные Арабские Эмираты, 
Соединенное Королевство Великобритании 
и Северной Ирландии, Соединенные Штаты 
Америки

Председатель (говорит по-английски): За 
проект резолюции подано 15 голосов. Проект резо-
люции принимается единогласно в качестве резо-
люции 2673 (2023).

Слово предоставляется г-ну Руису Массьё.

Г-н Руис Массьё (говорит по-английски): Я 
рад возможности выступить в Совете Безопасности 
в начале этого важного для мира в Колумбии года.

(говорит по-испански)

Для меня особая честь находиться здесь в при-
сутствии вице-президента Франсии Маркес Мины, 
которая, до того как вступить в должность вице-
президента, многие годы занималась мирострои-
тельством в Колумбии. Я также хотел бы выразить 
особую признательность министру иностранных 
дел Альваро Лейве Дурану, который также являет-
ся важной фигурой в усилиях по достижению мира 
в стране. Пользуясь этой возможностью, я хочу по-
благодарить их за доверие и поддержку, которую 
правительство Колумбии оказывает Контрольной 
миссии Организации Объединенных Наций в Ко-
лумбии и всей системе Организации Объединен-
ных Наций в целом. Я хотел бы вновь заявить о сво-
ем решительном осуждении попытки покушения на 
вице-президента, о которой сообщалось вчера, и о 
своей солидарности с ней.

Приветствую также участвующего на этом 
заседании г-на Армандо Уоурию Вальбуэну, вид-
ного представителя коренных народов и секретаря 
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Форума высокого уровня по вопросам этнических 
групп Колумбии, который был создан в соответ-
ствии с Заключительным соглашением о прекра-
щении конфликта и установлении стабильного и 
прочного мира и который изо дня в день добивается 
соблюдения прав этнических групп по всей стране.

(говорит по-английски)

События, приведенные в последнем докладе 
Генерального секретаря по Колумбии (S/2022/1004), 
показывают, что в предстоящем году есть возмож-
ность для укрепления мира в этой стране. Уверен, 
что если стороны проявят решимость, 2023 год мо-
жет принести серьезные успехи в деле обеспечения 
столь необходимой безопасности и создания воз-
можностей для развития сообществ в затронутых 
конфликтом регионах.

Всего неделю назад президент Петро Урре-
го и вице-президент Маркес Мина посетили Чоко, 
который входит в число наименее развитых реги-
онов страны, чтобы подписать закон о создании 
министерства по вопросам равенства. Это важное 
событие для Колумбии. Данное новое учреждение 
под руководством вице-президента стремится ре-
шить проблему глубокого неравенства, от которо-
го особенно страдают женщины, коренные народы 
и афроколумбийцы. Безусловно, оно может стать 
важным инструментом для скорейшего достиже-
ния целей мирного соглашения путем содействия 
в преодолении различий внутри колумбийского 
общества.

В своем докладе Генеральный секретарь 
приветствует недавние действия правительства, 
направленные на достижение прогресса по ряду 
аспектов этого соглашения, которые могут приве-
сти к серьезным преобразованиям. Присоединяюсь 
к его словам одобрения по поводу мер, принятых в 
последние несколько месяцев в связи с всеобъем-
лющей сельской реформой, в том числе соглаше-
ние о покупке земли и увеличение бюджетов для 
сельского хозяйства. Дальнейшим импульсом в 
вопросах сельской реформы стала инициатива вла-
стей по организации первого национального съезда 
крестьян, который я посетил в декабре прошлого 
года. На съезде представители крестьянских общин 
делились личным опытом и высказывали много-
численные предложения, направленные на более 
масштабную реализацию элементов предусмотрен-
ной соглашением комплексной сельской реформы, 

и тем самым еще раз подтвердили свою решающую 
роль в миростроительстве. Сегодня очевидно, что 
сельская реформа начинает постепенно занимать 
центральное место в работе по построению более 
мирной и процветающей Колумбии.

Как неоднократно заявлял Генеральный се-
кретарь, конструктивный диалог между сторона-
ми, а также между правительством и гражданским 
обществом имеет решающее значение. Меня весьма 
воодушевляет позитивный настрой, который в по-
следние несколько месяцев отличает Комиссию по 
вопросам последующей деятельности, содействия 
и контроля за ходом выполнения Заключительного 
соглашения, а также другие площадки,  созданные 
в соответствии с этим соглашением. Я убежден, что 
этот дух вскоре воплотится в совместных действи-
ях с целью преодоления насущных вызовов и до-
стижения таким образом значительного прогресса.

Этот год также стал ключевым в плане поощ-
рения разработки недостающего законодательства 
с целью осуществления мирного соглашения. Пред-
ставители жертв в Конгрессе, а также члены  пар-
тий, представляющих все спектры политической 
жизни, должны сыграть основополагающую роль.

(говорит по-испански)

Успешный процесс реинтеграции –важней-
ший компонент построения стабильного и прочно-
го мира, как это предусмотрено в Окончательном 
соглашении между правительством Колумбии и 
бывшими Революционными вооруженными сила-
ми Колумбии — Армией народа (РВСК-АН). В этой 
связи я приветствую недавнее назначение бывше-
го члена Комиссии по установлению истины, со-
существованию и неповторению нарушений и за-
щитника прав женщин Алехандры Миллер на пост 
нового директора Агентства по реинтеграции и 
нормализации, которое входит в число главных уч-
реждений, обеспечивающих этот успех. Ее особое 
внимание к учету гендерных аспектов и этнических 
подходов в процессе реинтеграции чрезвычайно 
обнадеживает.

Недавнее продление до 30 июня права на по-
лучение базового дохода гарантирует тысячам быв-
ших комбатантов ежемесячный базовый доход, что 
также является весьма положительным шагом, в то 
время как стороны продолжают совместную работу 
по принятию среднесрочных и долгосрочных мер 
для обеспечения устойчивой реинтеграции. Поэто-
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му по-прежнему крайне важно обеспечить необхо-
димые ресурсы для поддержки тысяч бывших ком-
батантов, мужчин и женщин, которые, несмотря на 
огромные трудности и угрозы, полны решимости 
вернуться к гражданской жизни.

К сожалению, по прошествии более чем ше-
сти лет после подписания Окончательного согла-
шения продолжаются акты насилия в отношении 
определенных групп населения, общественных ли-
деров и бывших членов РВСК-АН. За прошедшие 
несколько недель были совершены многочислен-
ные акты насилия, особенно в районах, приори-
тетных для реализации этого соглашения. Особую 
обеспокоенность вызывает продолжающееся наси-
лие в отношении лидеров коренных народов и их 
общин, таких как ава, и сообществ афроколумбий-
цев, таких как совет общин Альто Мира и Фрон-
тера, расположенных в департаменте Нариньо, где 
выполнение этнических положений Окончательно-
го соглашения является императивом.

Поскольку правительство предпринимает 
решительные шаги по сокращению масштабов на-
силия в рамках политики «всеобъемлющего мира» 
и внедряет новый подход к обеспечению безопасно-
сти людей, необходимо также скоординированное 
выполнение положений соглашения о гарантиях 
безопасности. Уверен, что шаги, предпринятые не-
давно Национальной комиссией по гарантиям без-
опасности, позволят приблизиться к достижению 
этой цели.

Обнадеживает прогресс, достигнутый Все-
объемлющей системой установления истины, обе-
спечения правосудия, возмещения ущерба и не-
допущения повторных правонарушений, которая 
входит в число основных и наиболее новаторских 
компонентов соглашения. Вынесение Специальным 
судом по вопросам мира (ССВМ) первых заключи-
тельных резолюций — это решающий шаг на пути 
к первым восстановительным приговорам, которые 
могут быть вынесены уже в этом году. Как отметил 
Генеральный секретарь, рекомендации, которые 
были учтены в этих выработанных в ходе диалога 
с участием жертв и участников событий резолюци-
ях, четко свидетельствуют о том, что мир и спра-
ведливость могут и должны дополнять друг друга. 
Миссия продолжит поддерживать ССВМ и госу-
дарственные структуры в их подготовке к обеспе-
чению условий для исполнения этих приговоров.

(говорит по-английски)

Наряду с работой по скорейшему осуществле-
нию Заключительного соглашения, правительство 
продолжает контакты с незаконными вооруженны-
ми формированиями в рамках политики всеобъем-
лющего мира. В прошлом месяце представители 
правительства и Армии национального освобожде-
ния завершили первый раунд мирных переговоров 
в Венесуэле, которые прошли в конструктивной 
обстановке. В ближайшие недели они планируют 
провести в Мексике новый раунд переговоров. Ре-
шение сторон о возобновлении дискуссий получило 
широкую поддержку в колумбийском обществе и 
особенно высокую оценку от затронутых конфлик-
том сообществ в ряде регионов.

По просьбе двух сторон Генеральный секре-
тарь согласился постоянно содействовать диалогу 
между ними, направив меня для присутствия на 
переговорах. Я выполняю эту роль в составе груп-
пы поддержки, в которую входят страны-гаранты 
и сопровождающие страны, а также католическая 
церковь. Стороны также решили передать Совету 
Безопасности документы, согласованные за столом 
переговоров. Я прослежу, чтобы первый такой до-
кумент, посвященный правилам и архитектуре пе-
реговорного процесса, был передан в Совет через 
Секретариат.

Новый год начался с обнадеживающего за-
явления президента о заключении соглашения о 
прекращении огня на шесть месяцев с нескольки-
ми незаконными вооруженными формированиями, 
действующими в различных районах страны. Гене-
ральный секретарь приветствовал это заявление. 
Если такие меры по снижению напряженности, со-
гласованные с вооруженными группами, тщательно 
продуманы и осуществляются со всей ответствен-
ностью, то они могут способствовать снижению 
уровня насилия в отношении затронутых конфлик-
том сообществ и облегчить их страдания, повышая 
при этом доверие к продолжающимся переговорам.

Существуют неоспоримые реалии, которые 
необходимо принимать в расчет. Прочный успех 
мирного соглашения в Колумбии, к которому мы 
все стремимся, зависит от способности колумбий-
ских властей решить проблему представляющего 
наибольшую угрозу постоянного насилия. Прави-
тельство прилагает значительные усилия в этом на-
правлении, в том числе посредством налаживания 
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дифференцированного диалога с незаконными воо-
руженными формированиями, с тем чтобы добить-
ся прекращения насилия. Если этот диалог пройдет 
успешно, это внесет важный вклад в создание ус-
ловий безопасности, необходимых для реализации 
ряда положений Заключительного соглашения. Уже 
сама практическая реализация этого соглашения 
обеспечит преобразования, необходимые для уста-
новления прочного мира.

Принятое сегодня Советом решение санкцио-
нировать расширение мандата Миссии посредством 
включения в круг ее задач по проверке всеобъем-
лющей сельской реформы и главы Соглашения, по-
священной этническим вопросам, позволит Миссии 
увеличить свой вклад в продвижение дела мира в 
Колумбии. Я весьма признателен Совету Безопас-
ности и сторонам за доверие. В Колумбии откры-
вается целый ряд возможностей в области миро-
строительства. Роль Организации Объединенных 
Наций и надежная поддержка Совета по-прежнему 
как никогда важны. Я хотел бы воспользоваться 
этой возможностью и выразить свою признатель-
ность сотням работающих в Миссии и страновой 
группе мужчин и женщин, чей каждодневный труд 
красноречиво демонстрирует их преданность делу.

Председатель (говорит по-английски): Я бла-
годарю г-на Руиса Массьё за его сообщение.

Слово предоставляется г-ну Армандо Уоу-
рию  Вальбуэне.

Г-н Уоурию Вальбуэна (говорит по-
испански): Я хотел бы приветствовать вице-пре-
зидента Франсию Маркес Мину. Она являет собой 
воплощение самой сути нашей страны - впервые 
за всю ее историю. Я также приветствую нашего 
министра иностранных дел г-на Альваро Лейву, 
который на протяжении десятилетий является не-
утомимым борцом за мир. Во многом благодаря его 
таланту и настойчивости мы собрались сегодня на 
этом заседании.

Я - Армандо Уоурию  Вальбуэна, коренной 
представитель народа вайю, живущего в пустыне 
на крайнем севере Колумбии. Я выступаю от имени 
выходцев из Африки и коренных народов и общин 
Колумбии в качестве секретаря Форума высокого 
уровня по вопросам этнических групп - механизма, 
созданного в рамках плана осуществления для вы-
полнения функций координатора и представителя 

этнических групп страны и консультанта по соот-
ветствующим вопросам.

Прежде всего я должен поблагодарить Япо-
нию, которая, будучи Председателем Совета Без-
опасности, пригласила меня на это заседание. Я 
особенно благодарен за то, что Совет согласился 
расширить существующий мандат посредством 
включения главы, посвященной этническим во-
просам. Выражаю благодарность Генеральному 
секретарю Антониу Гутерришу и сотрудникам 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии. Прежде всего мы считаем это 
признание крайне важным, поскольку оно служит 
ценным сигналом для всего колумбийского обще-
ства и международного сообщества.

Девяносто процентов наших предков были 
истреблены в ходе завоевания американского кон-
тинента, а миллионы наших чернокожих братьев 
и сестер были буквально оторваны от своей земли 
ради рабского труда на этих покрытых зеленью но-
вых землях - не лучшее начало, на которое, похоже, 
нас продолжают обрекать. Тот факт, что нас вклю-
чили в Заключительное соглашение о прекращении 
конфликта и установлении стабильного и прочно-
го мира, является наглядным примером результа-
тов нашей борьбы за изменение господствовавших 
веками реалий. Нами велась информационно-про-
пагандистская работа и политический диалог на 
международном уровне и с соответствующими 
сторонами, что на практике впервые в ходе этого 
процесса дало нам возможность сесть за стол пере-
говоров в качестве третьей стороны и что приве-
ло к включению в соглашение главы, посвященной 
этническим вопросам, с тем чтобы причины недо-
вольства выходцев из Африки и коренных народов 
были услышаны.

И все же включение нас в соглашение и его 
осуществление в наших интересах - это не одно и 
то же. Именно здесь и кроются трудности. Между-
народные мониторинговые организации, а также их 
коллеги внутри страны, такие как государственные 
надзорные органы, согласны с тем, что для реализа-
ция в интересах этнических групп и слоев населе-
ния делается недостаточно. Во многом это связано 
с тем, что на глазах у всей страны и международно-
го сообщества предыдущее правительство чинило 
препятствия на пути жизненно важного продви-
жения мирного процесса, мешая нам идти вперед, 
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развивать и укреплять эти стратегии. Как нам не 
повторить той же ошибки?

Что касается, в частности, этнических групп 
и слоев населения, помимо выделения конкретных 
статей бюджета, мы должны внедрить институцио-
нальную структуру, учитывающую необходимость 
применения этнического подхода. Мы веками жили 
в государстве, которое не видит нас и не думает о 
нас, а когда приходит время принимать решения, 
нас никогда не спрашивают. Чтобы преодолеть это, 
мы должны исходить из того принципа, что необхо-
димо определить отношения со связанными с этни-
ческими вопросами структурами и поддерживать 
их при смене правительства. То есть, мы должны 
гарантировать автономию этническим группам 
населения и укрепить организационные структу-
ры, которые создают возможности для автономии. 
Такой подход должен стать путеводной звездой в 
диалоге с этническими группами. У нас есть ис-
конные структуры управления на национальном, 
региональном и местном уровнях, и именно в опоре 
на них мы должны добиваться прогресса по согла-
шениям, касающимся государственной политики с 
колумбийским государством.

Мы составляем десятую часть населения Ко-
лумбии, населяя при этом треть территории стра-
ны, в основном состоящей из рек, озер и деревьев - 
изобилия, дарованного нам Матерью-Землей. Лишь 
пятая часть территорий используется под сельское 
хозяйство. С учетом такого положения дел необхо-
димо обеспечить гарантии самоопределения в то 
время, когда нам нужны эффективные меры реа-
гирования на климатический кризис. Эффективное 
осуществление управления должно дополняться 
наличием собственной экономики, которая обеспе-
чит выполнение основных задач организаций. Так 
государственная политика преследовала бы цель 
поддержки процессов обеспечения устойчивости 
организаций, представляющих выходцев из Афри-
ки и коренные народы Колумбии.

Помимо необходимости укрепления наших 
организаций и обеспечения их устойчивости, пово-
дом для беспокойства является затрагиваемый в со-
глашении вопрос о земле, который для этнических 
групп всегда был одним из ключевых. Механизмы 
коллективной защиты этнических групп должны 
подкрепляться материальными гарантиями, вклю-
чая Охранный корпус коренного населения и Си-
марронский охранный корпус в качестве важного 

вклада в усилия по достижению так называемого 
«полного мира». Наличие на территориях этниче-
ских групп посевов коки и каннабиса, являющихся 
священными растениями, должно регулироваться 
особым механизмом, который обсуждался, но был 
полностью проигнорирован предыдущим прави-
тельством. В мирном соглашении особое внимание 
уделено коренному населению и их территориям. 
Необходимо срочно уделить им внимание, посколь-
ку им грозит физическое и культурное уничтоже-
ние. Я убедительно прошу, чтобы деятельность 
Контрольной миссии по мониторингу и контролю 
осуществлялась на основе понимания того, что 
означает этнический подход, который включает в 
себя элементы, отмеченные выше. Этого можно до-
стичь посредством взаимодействия и сотрудниче-
ства с нами. Это позволило бы нам более эффектив-
но направлять усилия в институциональной сфере, 
в которой на протяжении веков царил хаос.

Система Организации Объединенных На-
ций на протяжении уже многих лет представлена в 
нашей стране множеством входящих в нее учреж-
дений. Очень важно, чтобы они координировали 
свои действия с колумбийским правительством и 
с нами, чтобы обеспечить максимальный эффект 
при реализации благодаря сформированным нами 
организационным структурам. Включение нашей 
работы в мандат Совета Безопасности, назначение 
вице-президента высшим должностным лицом по 
осуществлению положений раздела об этнических 
вопросах и готовность правительств Соединенных 
Штатов и Мексики оказать помощь этническим 
группам Колумбии побудили нас предложить еще 
большему числу стран присоединиться к нам в этом 
начинании.

Я отдаю должное 115 кочевым, полукочевым 
и оседлым коренным народам Колумбии, в том чис-
ле коренным народам, живущим в условиях добро-
вольной изоляции, а также проживающим в стране 
лицам африканского происхождения во всем их эт-
ническом и культурном многообразии за проявлен-
ное ими упорство: после пяти веков истребления и 
жестокого обращения они продолжают борьбу за 
достойную жизнь. Поскольку сегодня я впервые 
выступаю в Совете Безопасности, хочу выразить 
надежду на то, что таких выступлений будет еще 
множество.

Председатель (говорит по-английски): Я бла-
годарю г-на Уоурию Вальбуэну за его сообщение.
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Сейчас я предоставляю слово тем членам Со-
вета, которые желают выступить с заявлениями.

Г-н Ратли (Соединенное Королевство) (гово-
рит по-английски): Правительство Соединенного 
Королевства по-прежнему привержено поддержке 
укрепления мира в Колумбии путем полного вы-
полнения мирного соглашения с Революционными 
вооруженными силами Колумбии. Мы приветству-
ем приверженность колумбийского правительства 
выполнению Соглашения 2016 года в качестве ос-
новного направления его работы по обеспечению 
прочного и всеобъемлющего мира.

Мы с удовлетворением отмечаем возобнов-
ление положительной динамики за последние три 
месяца, включая покупку правительством 3 мил-
лионов гектаров у Ассоциации скотоводов, возоб-
новление работы Национального совета по вопро-
сам реинтеграции и окончательные заключения, 
представленные Специальным судом по вопросам 
мира. Приветствуем сегодняшнее решение Совета 
о расширении мандата Контрольной миссии Орга-
низации Объединенных Наций и включении в него 
задачи по отслеживанию прогресса по разделам 
мирного соглашения, касающимся сельской рефор-
мы и этнических вопросов (резолюция 2673 (2023)). 
Очевидно, что прогресс по этим двум разделам 
жизненно необходим.

Как отметил Генеральный секретарь в сво-
ем недавнем докладе (S/2022/1004), насилие по-
прежнему представляет наибольшую угрозу для 
укрепления мира в Колумбии. Мы приветствуем ре-
шительные действия правительства по укреплению 
сил общественной безопасности в новых районах 
реинтеграции, а также заявление вице-президента 
об увеличении финансирования Комплексной про-
граммы гарантий для активисток и правозащитниц.

Разделяем озабоченность правительства по 
поводу нападений на правозащитников, защитни-
ков окружающей среды и других активистов граж-
данского общества. Мы намерены поддерживать 
усилия по борьбе с этими угрозами, чтобы обеспе-
чить лучшее будущее для колумбийского народа. 
Приветствуем также продолжающееся тесное со-
трудничество между Колумбией и ее международ-
ными партнерами в борьбе с наркотиками и орга-
низованной преступностью. В этой связи мы при-
ветствуем осуществляемые под руководством пра-
вительства усилия по обеспечению прекращения 

огня, чтобы улучшить обстановку в плане безопас-
ности и облегчить страдания затронутого конфлик-
том населения. Мы также приветствуем поддержку, 
которую Специальный представитель Массьё ока-
зывает правительству в продолжении диалога с Ар-
мией национального освобождения.

Колумбия остается для всего мира примером 
преобразующего потенциала диалога и лидерства. 
Я воочию убедился в этой приверженности во вре-
мя недавнего визита. Сейчас, когда колумбийский 
народ стремится преодолеть оставшиеся препят-
ствия на пути к прочному и всеобъемлющему миру, 
Соединенное Королевство с гордостью выступает в 
его поддержку.

Г-н Коста Филью (Бразилия) (говорит по-
испански): Для меня и моей страны большая честь 
взять слово, чтобы прокомментировать осущест-
вление мирного соглашения в Колумбии. Благода-
рю докладчиков за их сообщения и приветствую 
присутствующих на сегодняшнем заседании Сове-
та Безопасности вице-президента Франсию Элену 
Маркес Мину и министра иностранных дел Альва-
ро Лейву Дурана.

Прежде всего от имени нашей страны я хотел 
бы, как это уже сделал президент Лула да Силва, 
выразить нашу солидарность с вице-президентом 
в связи с неприемлемой попыткой покушения на 
ее жизнь. Бразилия решительно осуждает произо-
шедшее и выражает свою непоколебимую уверен-
ность в том, что политический экстремизм и по-
пытки блокировать прогресс в проведении инклю-
зивной политики не будут иметь успеха на нашем 
континенте.

Мы с удовлетворением отмечаем, что сегод-
ня Совет единогласным решением одобрил расши-
рение мандата Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии (резолюция 2673 
(2023)) и включение в него разделов Заключитель-
ного соглашения, посвященных этническим вопро-
сам и сельской реформе в соответствии с просьбой 
правительства Колумбии. Бразилия считает, что 
мирный процесс выиграет от прогресса по этим 
двум центральным направлениям Соглашения, и 
выражает признательность правительству Колум-
бии за решение уделить приоритетное внимание их 
реализации и привлечь Организацию Объединен-
ных Наций к мониторингу прогресса.
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Мы с удовлетворением отмечаем привержен-
ность правительства президента Петро Уррего ак-
тивизации усилий по обеспечению безопасности 
бывших комбатантов и повышению эффективности 
стратегий в отношении женщин, коренных народов 
и лиц африканского происхождения. Полная реин-
теграция бывших комбатантов для из возвращения 
к гражданской жизни зависит от доступа к земле, 
жилью и производственным проектам.

Как отметил Генеральный секретарь в своем 
последнем докладе Совету (S/2022/1004), мы при-
ветствуем решимость правительства и его недав-
ние действия по активизации выполнения разделов 
Соглашения, имеющих наибольший потенциал для 
изменения к лучшему положения в регионах, наи-
более пострадавших от конфликта. Действительно, 
за четыре месяца пребывания у власти администра-
ция президента Петро Уррего уже предприняла 
важные шаги в рамках своей стратегии по достиже-
нию прогресса в комплексном выполнении Мирно-
го соглашения. Решение правительства увеличить 
ассигнования на развитие аграрного сектора в бюд-
жете на 2023 год более чем на 62 процента демон-
стрирует серьезность его намерений в отношении 
аграрной реформы. Комплексное задействование 
государственного потенциала во всех уголках ко-
лумбийской территории, особенно в районах, кото-
рым долгие годы не уделялось достаточное внима-
ние, необходимо для укрепления мира в Колумбии, 
и аграрная реформа внесет решающий вклад в до-
стижение этой цели.

Бразилия воздает должное правительству Ко-
лумбии за его неустанные усилия по достижению 
«всеобъемлющего мира» в стране. Мы с большим 
удовлетворением отмечаем двустороннее прекра-
щение огня с различными вооруженными группа-
ми, объявленное 31 декабря 2022 года. Надеемся, 
что это позитивное событие позволит существен-
но снизить уровень насилия, от которого страдает 
население Колумбии, особенно афроколумбийцы, 
коренные народы, женщины и наиболее уязвимые 
слои населения. Кроме того, Бразилия надеется, что 
в ближайшее время будет объявлено о прекраще-
нии огня с Армией национального освобождения 
и что диалог с этой группой будет быстро продви-
гаться вперед.

Как мы уже неоднократно подчеркивали, 
работа Совета Безопасности в Колумбии отвечает 
чаяниям и потребностям, выраженным колумбий-

ским правительством. Бразилия вновь заявляет о 
своей готовности сотрудничать с правительством 
этой страны, с тем чтобы мир, достигнутый исклю-
чительно благодаря огромным усилиям ее народа, 
закрепился и распространился по всей территории 
страны.

Колумбия уже продемонстрировала свой по-
тенциал и политическую волю к преодолению про-
блем, препятствующих полному выполнению мир-
ного соглашения и упрочению мира на своей терри-
тории. Бразилия вновь выражает свою уверенность 
в том, что этот процесс будет успешным.

Г-жа Томас-Гринфилд (Соединенные Шта-
ты Америки) (говорит по-английски): Я благодарю 
Специального координатора Руиса Массьё за его 
содержательное выступление. Высоко оцениваем 
важнейшую роль Контрольной миссии Организа-
ции Объединенных Наций в Колумбии в деле под-
держки мира в этой стране. Благодарю г-на Уоурию  
Вальбуэну, который представил важную точку зре-
ния Форума высокого уровня по вопросам этниче-
ских групп.

Я хотела бы приветствовать в Совете колум-
бийскую делегацию во главе с вице-президентом 
Франсией Маркес Миной и министром иностран-
ных дел Альваром Лейвой Дураном, и поблагода-
рить, в частности, наших коллег из Соединенного 
Королевства за их усилия по подготовке определя-
ющей мандат резолюции (резолюция 2673 (2023)), 
которая получила единогласную поддержку Со-
вета. Приветствую министра Ратли. Соединенные 
Штаты воодушевлены теми шагами, которые его 
правительство предприняло для содействия реали-
зации заключенного в 2016 году Заключительного 
соглашения о прекращении конфликта и установ-
лении стабильного и прочного мира, и мы готовы 
полностью поддерживать Колумбию в этих чрезвы-
чайно важных усилиях.

Сегодня я хотела бы остановиться на четы-
рех сферах, в которых был достигнут прогресс, и 
обсудить препятствия на пути к миру, которые не-
обходимо безотлагательно устранить. Во-первых, 
Соединенные Штаты приветствуют выраженное 
администрацией Петро Уррего обязательство пол-
ностью реализовать цели посвященного этнической 
проблематике раздела Заключительного соглаше-
ния. Мы высоко ценим руководящую роль вице-
президента Маркес Мины, которая координирует 
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эти усилия в партнерстве с Управлением Верхов-
ного комиссара по вопросам мира и различными 
структурами в составе колумбийского правитель-
ства, включая недавно созданное Министерство 
по вопросам равенства. Избрание вице-президента 
Маркес Мины является историческим событием и 
свидетельствует о приверженности администра-
ции Петро Уррего урегулированию этого важного 
вопроса.

В ходе своего октябрьского визита в Боготу 
государственный секретарь Блинкен объявил, что 
Соединенные Штаты первыми из числа междуна-
родного сообщества поддержали посвященную на-
циональному вопросу главу мирного соглашения, 
заключенного в 2016 году. Как конкретно заявил се-
кретарь Блинкен, «без обеспечения справедливости 
в отношении афроколумбийцев и коренного насе-
ления прочного мира быть не может». В посвящен-
ном этнической проблематике разделе изложено 
видение инклюзивного мира, в котором устранено 
исторически сложившееся неравенство и обеспече-
ны права афроколумбийцев и коренных народов на 
будущее. Соединенные Штаты разделяют это виде-
ние, и мы давно работаем над тем, чтобы помочь 
воплотить его в жизнь.

Во-вторых, Соединенные Штаты поддержи-
вают прилагаемые в рамках сельской реформы уси-
лия по распределению собственности среди ферме-
ров, не имеющих земли, и мы с удовлетворением 
отмечаем, что доля расходов на развитие аграрного 
сектора в государственном бюджете на 2023 год 
значительно выросла.

В-третьих, мы продолжаем поддерживать 
текущий процесс отправления правосудия в пере-
ходный период. Мы поддерживаем прилагаемые 
усилия и осуждаем любые действия, ставящие под 
угрозу мирный процесс. Все жертвы конфликта в 
Колумбии заслуживают правосудия.

В-четвертых, нас обнадеживают предприни-
маемые Колумбией усилия по расширению демо-
кратического политического участия. Мы не долж-
ны упускать из виду, насколько важно обеспечи-
вать участие бывших комбатантов в политическом 
процессе.

Хотя эти четыре фактора дают повод для оп-
тимизма, еще есть над чем работать. Незаконное 
производство наркотиков продолжает подпиты-
вать насилие в затронутых конфликтами районах, 

и Управление Организации Объединенных Наций 
по наркотикам и преступности сообщило о том, что 
масштабы выращивания коки в 2021 году достиг-
ли рекордных уровней. Давайте скажем прямо: все 
акты насилия — будь то нападения на представи-
телей колумбийских сил безопасности, коренные и 
афро-колумбийские общины, бывших комбатантов 
или защитников прав человека и окружающей сре-
ды — препятствуют достижению прогресса и мира. 
Власти должны принимать меры для борьбы с не-
законным производством наркотиков, снижения 
уровень насилия и привлечения к ответственности 
членов незаконных вооруженных группировок.

Совет Безопасности может сыграть значи-
мую роль в решении этой задачи, и Соединенные 
Штаты приветствуют сегодняшнее решение Сове-
та утвердить важную рекомендацию Генерального 
секретаря в отношении Контрольной миссии. Резо-
люция 2673 (2023) позволит нам более эффективно 
контролировать реализацию комплексной сельской 
реформы и положений посвященного этнической 
проблематике раздела мирного соглашения. Мы все 
должны продолжать поддерживать Колумбию в ее 
усилиях по установлению прочного мира после де-
сятилетий конфликта.

Г-н Бьян (Габон) (говорит по-французски): Я 
имею честь выступать с этим заявлением от име-
ни трех африканских членов Совета Безопасности 
(группы «А3»), а именно Ганы, Кении и моей соб-
ственной страны, Габона.

Группа «А3» хотела бы выразить благодар-
ность членам Совета за единогласное принятие ре-
золюции 2673 (2023), которая поручает Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии следить за осуществлением всеобъем-
лющей сельской реформы и положений посвящен-
ного этнической проблематике раздела Заключи-
тельного соглашения о прекращении конфликта 
и установлении стабильного и прочного мира в 
Колумбии. Оперативное и единодушное принятие 
резолюции подчеркивает приверженность Совета 
поддержке колумбийского народа в его стремлении 
к долгосрочному миру.

Мы также приветствуем участие в этом засе-
дании вице-президента Колумбии Ее Превосходи-
тельства г-жи Франсии Маркес Мины и благодарим 
Специального представителя Генерального секре-
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таря г-на Карлоса Руиса Массьё и г-на Армандо Уо-
урию  Вальбуэну за их содержательные сообщения.

Группа «А3» шокирована покушением на 
убийство вице-президента Франсии Маркес Мины 
с использованием взрывного устройства. Вчераш-
ний инцидент стал уже вторым подобным нападе-
нием; первое было совершено в 2019 году. Мы са-
мым решительным образом осуждаем это трусли-
вое и подлое нападение на вице-президента Маркес 
Мину, которое, несомненно, было мотивировано 
ее политической позицией и, конечно же, ее про-
исхождением и тем историческим символизмом, 
который она олицетворяет. Колумбия, которую мы 
поддерживаем, — это страна, в которой все граж-
дане, независимо от их пола, происхождения или 
цвета кожи, на равных условиях участвуют в поли-
тической и социальной жизни страны, не опасаясь 
за свою жизнь. Это покушение на ее жизнь еще раз 
подчеркивает настоятельную необходимость укре-
пления процесса осуществления посвященного эт-
нической проблематике раздела Заключительного 
соглашения.

Первые шаги, предпринятые президентом 
Петро Уррего и новым правительством в рамках 
его видения концепции «всеобъемлющего мира», 
весьма обнадеживают и вселяют надежду на даль-
нейшую реализацию Заключительного соглаше-
ния. Сейчас, оценивая успехи, достигнутые за 
шесть лет осуществления этого соглашения, мы с 
удовлетворением отмечаем решительную привер-
женность устранению исторического неравенства с 
особым упором на сельскохозяйственные реформы, 
осуществление посвященного этнической пробле-
матике раздела и защиту интересов и прав женщин.

Принятие закона, позволяющего продолжать 
налаживать диалог с Армией национального осво-
бождения (АНО) и другими вооруженными группа-
ми, чтобы положить конец насилию, является об-
надеживающим сигналом для будущего развития. 
Многоуровневая структура этого процесса, пред-
полагающая участие граждан в разработке нацио-
нального плана развития на период 2022–2026 го-
дов, является гарантией инклюзивности. Решение 
АНО проанализировать предложения правитель-
ства и согласиться на переговоры о прекращении 
огня позволяет с оптимизмом смотреть на перспек-
тивы заключения мирного соглашения. Мы надеем-
ся, что второй раунд переговоров, запланирован-
ный на февраль, позволит сделать шаг в этом на-

правлении. Тем не менее необходимо поддерживать 
установленные контакты и добиться подтвержде-
ния всеми сторонами их обязательств, чтобы как 
можно скорее довести переговоры до успешного 
завершения. Прочный мир невозможен без участия 
всех сторон. В этой связи мы приветствуем при-
верженность стран-гарантов обеспечению продол-
жения этих переговоров и достижению в ходе них 
результатов.

Что касается участия женщин, то группа «А3» 
подчеркивает важность обеспечения для женщин 
тех возможностей для деятельности, которых они 
заслуживают как проводники мира. Мы также при-
ветствуем изменения, которых удалось добиться в 
деле поощрения роли и участия женщин в реали-
зации соглашения, будь то их участие в разработке 
национального плана развития; создание Мини-
стерства по вопросам равенства; принятие законов 
о гендерном паритете в избирательных списках; 
проведение информационно-просветительских ме-
роприятий, направленных на более тщательный 
учет особых потребностей женщин из числа быв-
ших комбатантов; или назначение нескольких жен-
щин на ответственные должности. Мы также при-
ветствуем заявление правительства о том, что оно 
увеличит финансирование инициатив и программ 
по борьбе с сексуальным и гендерным насилием. 
С такими преступлениями нужно бороться со всей 
строгостью, и необходимо обеспечивать соответ-
ствующее наказание за них. Обязательство прави-
тельства в этом отношении, нашедшее отражение 
в принятии «дорожной карты» по осуществлению 
резолюции 1325 (2000), является решительным ша-
гом в правильном направлении.

Эффективность земельной реформы име-
ет большое значение для устойчивой реинтегра-
ции бывших комбатантов. В связи с этим группа 
«А3» приветствовала принятие соответствующих 
мер, реализация которых имеет решающее значе-
ние для установления прочного мира в Колумбии. 
Мы также с интересом наблюдаем за реализацией 
16 национальных планов реформирования сельских 
районов. Группа «А3» приветствует подписание со-
глашения между Колумбийской федерацией ско-
товодческих хозяйств и правительством о покупке 
3 миллионов гектаров земли для распределения 
среди безземельных крестьян.

Требуются безотлагательные меры для ис-
правления ситуации в общинах Каука, Путумайо и 
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Антьокия, в которых отсутствует безопасность. Мы 
приветствуем проекты жилищного строительства, 
которые реализуются в некоторых из этих районов. 
Эти усилия следует наращивать, чтобы улучшить 
условия для реинтеграции всех 13 000 официально 
зарегистрированных бывших комбатантов. В этой 
связи группа «А3» выражает удовлетворение воз-
обновлением работы Национального совета по во-
просам реинтеграции с целью улучшения реализа-
ции этого важнейшего компонента соглашения.

Приветствуем готовность правительства Ко-
лумбии продолжать реализацию своих программ 
территориального развития - опять же, на основе 
инклюзивности и с целью обеспечения более тесно-
го взаимодействия на региональном и националь-
ном уровнях. Важно, чтобы усилия, направленные 
на достижение мира, подкреплялись конкретными 
действиями по борьбе с коренными причинами ни-
щеты. Надеемся, что ведущиеся в Конгрессе дис-
куссии по принятию законодательства о создании 
аграрной юрисдикции и конституционного закре-
пления прав крестьян увенчаются успехом. Реаби-
литация бывших комбатантов, конечно же, должна 
включать и их экономическую реинтеграцию. Мы 
сожалеем о возобновлении практики возделыва-
ния незаконных сельскохозяйственных культур в 
пострадавших от конфликта районах, которая про-
цветает в условиях нищеты в сочетании со слабым 
присутствием государственной власти. Призываем 
власти удвоить усилия по утверждению новых про-
ектов и настоятельно призываем правительство Ко-
лумбии усилить меры, направленные на расшире-
ние прав и возможностей женщин для руководства 
проектами в области развития. В этой связи следу-
ет приветствовать включение в национальный план 
развития национальной системы реинтеграции и 
комплексной программы реинтеграции, направлен-
ной на развитие потенциала бывших комбатантов.

Что касается Всеобъемлющей системы уста-
новления истины, обеспечения правосудия, возме-
щения ущерба и недопущения повторных право-
нарушений, то группа «А3» с удовлетворением 
отмечает, что достигнут значительный прогресс, 
особенно в деле 01, которое касается захвата залож-
ников, других серьезных случаев лишения свобо-
ды и сопутствующих преступлений, совершенных 
Революционными вооруженными силами Колум-
бии — Армией народа, и в деле 03, которое касается 
убийств и насильственных исчезновений, представ-

ленных государственными должностными лицами 
как боевые потери. Группа «А3» приветствует соз-
дание механизма для налаживания диалога и систе-
мы контроля за выполнением рекомендаций Комис-
сии по установлению истины. Эта система восста-
новительного правосудия, основанная на активном 
участии жертв, является важнейшей основой мир-
ного процесса в Колумбии и образцовой моделью. 
Мы также удовлетворены мерами, принятыми для 
оказания помощи жертвам из числа детей и семьям 
бывших комбатантов. Действия в интересах детей 
способствуют предотвращению конфликтов и по-
строению устойчивого мира.

Вместе с тем мы по-прежнему обеспокоены 
продолжающимся насилием в отношении реинте-
грированных бывших комбатантов за пределами 
бывших территориальных зон обучения и реинте-
грации. Это насилие продолжает подрывать выпол-
нение мирного соглашения в населенных пунктах, 
затронутых конфликтом. Общее число убитых быв-
ших комбатантов, включая 50 убитых в 2022 году, 
в настоящее время составляет 355 человек, причем 
большинство жертв принадлежат к числу членов 
общин афроколумбийцев и коренных народов. Осо-
бую тревогу вызывают нападения на общественных 
лидеров, защитников прав человека и членов поли-
тических партий. Группа «А3» подтверждает свою 
позицию, согласно которой мирное колумбийское 
общество невозможно представить в долгосрочной 
перспективе без исправления исторической неспра-
ведливости по отношению к афроколумбийцам и 
коренным народам.

Усилия, уже предпринятые Колумбией, тре-
буют постоянной поддержки со стороны ее регио-
нальных и международных партнеров. В этой свя-
зи группа «А3» приветствует открытие границы 
и улучшение дипломатических отношений между 
Колумбией и Венесуэлой, которое началось с ви-
зита президента Петро Уррего в Каракас 1 ноября 
2022 года. Мы также приветствуем приверженность 
Венесуэлы в качестве одного из гарантов перегово-
ров между правительством Колумбии и партиза-
нами АНО. Надеемся, что с АНО удастся достичь 
соглашения о прекращении огня и двустороннем 
перемирии. Настоятельно призываем лидеров АНО 
и других вооруженных групп, которые еще не под-
писали Заключительное соглашение, отказаться от 
насилия и продемонстрировать гибкость и привер-
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женность прекращению многолетней смертоносной 
партизанской войны в Колумбии.

Наконец, группа «А3» вновь заявляет о сво-
ей поддержке миссии Специального представителя 
Генерального секретаря и выражает неизменную 
поддержку колумбийскому правительству.

Г-н Дай Бин (Китай) (говорит по-китайски): 
Я приветствую участие в сегодняшнем заседа-
нии вице-президента Колумбии Франсии Маркес 
Мины. Благодарю Специального представителя 
Карлоса Руиса Массьё за его сообщение, и я так-
же внимательно выслушал заявление г-на Уоурию 
Вальбуэны.

За последний год народ Колумбии совмест-
ными усилиями добился долгожданного прогресса 
в политическом диалоге и государственном стро-
ительстве, открыв новую главу мира, развития и 
примирения. Как отметил Генеральный секретарь 
в своем последнем докладе, мирный процесс в Ко-
лумбии находится на новом динамичном этапе 
(S/2022/1004). Я очень рад, что Совет только что 
единогласно принял резолюцию 2673 (2023) о прод-
лении мандата Контрольной миссии Организации 
Объединенных Наций в Колумбии. Надеемся, что 
международное сообщество воспользуется этой ди-
намикой и разовьет ее, а также продолжит оказы-
вать необходимую поддержку в реализации мирно-
го процесса для достижения дальнейших конкрет-
ных результатов. В этой связи я хотел бы отметить 
следующее.

Во-первых, мы должны продолжать доби-
ваться осуществления Заключительного соглаше-
ния о прекращении конфликта и установлении ста-
бильного и прочного мира. Новое правительство 
Колумбии под руководством президента Густаво 
Петро Уррего и другие заинтересованные сторо-
ны в полной мере участвуют в реализации соот-
ветствующих пунктов соглашения. Были приняты 
практические меры, особенно в отношении сель-
ской реформы, распределения земли и искоренения 
насилия. В частности, недавно возобновил свою ра-
боту Национальный совет по вопросам реинтегра-
ции, что должно позволить бывшим комбатантам 
получить доступ к земле и участвовать в производ-
ственных проектах в качестве эффективного спо-
соба поддержания их интеграции. Хотя эти меры 
и достигнутый прогресс заслуживают признания, 
следует также отметить, что реализация мирного 

соглашения является долгосрочным и системати-
ческим процессом, требующим постоянных усилий 
по его полному выполнению со стороны всех заин-
тересованных сторон, включая гражданское обще-
ство. При этом международное сообщество должно 
и впредь уделять пристальное внимание ситуации 
и оказывать постоянную политическую поддержку.

Во-вторых, разногласия нужно преодолевать 
путем диалога и переговоров. Колумбия положила 
конец конфликту при помощи диалога и в рамках 
переговоров приступила к деятельности по миро-
строительству, подав хороший пример урегулиро-
вания споров политическими средствами. В про-
шлом месяце правительство завершило первый 
раунд переговоров с Армией национального осво-
бождения и заключило с четырьмя вооруженными 
группами соглашение о прекращении огня на шесть 
месяцев. Также было принято совместное решение 
о проведении чрезвычайной гуманитарной опера-
ции. Мы приветствуем все эти достижения. Наде-
емся, что эта страна продолжит свою неустанную 
работу в рамках диалога и переговоров и что сторо-
ны заключат долгосрочное соглашение о прекраще-
нии огня и придут к политическому урегулирова-
нию конфликта путем переговоров. Будем и впредь 
поддерживать Организацию Объединенных Наций, 
страны и организации региона в их конструктивной 
роли по содействию установлению и достижению 
мира путем переговоров.

В-третьих, необходимо уделять большое 
внимание содействию миру. Основополагающим 
подходом к искоренению коренных причин кон-
фликтов является достижение прочного мира по-
средством обеспечения устойчивого и инклюзив-
ного всеобщего развития для всех. Отрадно, что 
правительство предприняло ряд инициатив для ре-
шения проблемы неравномерного развития, вклю-
чая масштабное финансирование деятельности по 
реформированию сельских районов, что поможет 
сократить разрыв между городскими и сельскими 
районами и преодолеть препятствия  в плане разви-
тия. Принимаем к сведению, что правительство ве-
дет диалог с различными слоями общества по пово-
ду национального плана развития на период с 2022 
по 2026 год. Такой подход поможет увязать нацио-
нальное развитие с реализацией Заключительного 
соглашения о прекращении конфликта и установле-
нии стабильного и прочного мира, что будет иметь 
решающее значение для достижения прочного мира 
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и устойчивого развития в Колумбии. Китай высо-
ко оценивает принятый правительством подход к 
управлению с акцентом на достижении мира путем 
развития и надеется, что Организация Объединен-
ных Наций и международные партнеры повысят 
координацию действий и добьются кумулятивного 
эффекта, чтобы и впредь поддерживать Колумбию 
в целях развития ее экономики и улучшения усло-
вий жизни населения.

В-четвертых, необходимо и впредь доби-
ваться улучшения ситуации в плане безопасности. 
В настоящее время ситуация в некоторых районах 
страны по-прежнему нестабильна. Вооруженные 
группировки продолжают бесчинствовать в быв-
ших зонах конфликта и отдаленных регионах. Под-
держиваем усилия правительства по обеспечению 
развития в районах, где сохраняется нестабильная 
ситуация в плане национальной безопасности, и 
приветствуем принятие правительством государ-
ственной политики по ликвидации незаконных 
вооруженных формирований и преступных ор-
ганизаций, а также эффективных мер по защите 
гражданского населения, включая женщин, детей и 
афроколумбийцев.

Согласно докладу Генерального секретаря, 
Колумбия остается одной из стран, сильнее всего 
пострадавших от наличия взрывоопасных боепри-
пасов, включая наземные мины. Только в прошлом 
году пострадало 100 человек. В связи с этим Служ-
ба Организации Объединенных Наций по вопросам 
деятельности, связанной с разминированием, мо-
жет предоставить техническую поддержку соответ-
ствующим структурам в стране, опираясь на свой 
опыт, чтобы укрепить их потенциал по размини-
рованию и устранить скрытую опасность, которую 
представляют мины.

Наконец, я хотел бы еще раз заявить, что Ки-
тай благодарит Контрольную миссию Организа-
ции Объединенных Наций в Колумбии за важный 
вклад, который она внесла в мирный процесс в Ко-
лумбии, и поддерживает дальнейшую активную 
роль Миссии в продвижении мирного процесса на 
основе полноценного соблюдения принципа ответ-
ственности Колумбии.

Г-жа Берисвиль (Швейцария) (говорит по-
французски): Я приветствую участие вице-прези-
дента Колумбии Ее Превосходительства г-жи Фран-
сии Маркес Мины. Ее присутствие свидетельствует 

о настрое Колумбии на достижение прочного мира 
и столь важное сотрудничество с Советом Безопас-
ности. Огромную тревогу вызвало вчерашнее поку-
шение на ее жизнь. Выражаем ей свое сочувствие и 
безоговорочно осуждаем любые акты насилия. По-
звольте также поблагодарить Специального пред-
ставителя Генерального секретаря Карлоса Руиса 
Массьё за представленную им ценную информа-
цию. Благодарим также г-на Уоурию Вальбуэну за 
его информативное выступление.

Давние обязательства Швейцарии в отноше-
нии Колумбии заключаются в содействии полно-
ценному осуществлению Заключительного согла-
шения о прекращении конфликта и установлении 
стабильного и прочного мира. В частности, Швей-
цария поддерживает аспект осуществления согла-
шения на политическом уровне. Кроме того, она 
обязалась поддерживать работу Всеобъемлющей 
системы установления истины, правосудия, возме-
щения ущерба и недопущения повторных правона-
рушений, проводимую совместно с колумбийскими 
женщинами и мужчинами, которые не жалеют сил 
для установления справедливости в интересах по-
страдавших в ходе вооруженного конфликта. В на-
шей работе мы руководствуемся целостным подхо-
дом, ориентированным на интересы пострадавших 
и основанным на уважении к закону. Швейцария с 
удовлетворением отмечает, что в качестве одного 
из членов Совета продолжает поддерживать уста-
новление прочного мира.

В связи с этим я хотела бы особо отметить 
три момента.

Во-первых, Швейцария приветствует важ-
ные усилия колумбийского правительства по до-
стижению прогресса в области полноценного и 
эффективного осуществления мирного соглаше-
ния. Больше всего обнадеживает возобновление 
переговоров с Армией национального освобожде-
ния (АНО) и стремление продолжать диалог с дру-
гими вооруженными группами, в том числе в це-
лях достижения соглашения о прекращении огня. 
Взаимодействие между колумбийскими властями 
и партией «Общины» в позитивном ключе также 
является важным шагом и однозначным свидетель-
ством приверженности миру. Приветствуем работу 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии и ее способность адаптировать-
ся в целях оказания Колумбии поддержки на пути 
к миру.
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Во-вторых, Швейцария приветствует един-
ство Совета, нашедшее отражение в единогласном 
принятии резолюции 2673 (2022) о расширении 
мандата Миссии для включения в него функции 
наблюдения за реализацией сельской реформы и 
выполнением положений разделов мирного согла-
шения, касающихся этнических вопросов. Эти раз-
делы крайне важны. Достижение поставленных це-
лей позволит приступить к устранению коренных 
причин вооруженного конфликта и исторически 
сложившегося неравенства. Недавние усилия ко-
лумбийского правительства по борьбе с преступ-
ной деятельностью заслуживают одобрения, одна-
ко мы по-прежнему обеспокоены высоким уровнем 
насилия, которому подвергаются члены политиче-
ских партий, общественные лидеры, правозащит-
ники, бывшие комбатанты, коренные и афроколум-
бийские общины. Согласно докладу Генерального 
секретаря (S/2022/1004), насилие в отношении жен-
щин является препятствием на пути обеспечения 
их полноценного участия в мирном процессе. Реша-
ющее значение для их защиты имеет обеспечение 
надлежащего функционирования Национальной 
комиссии по гарантиям безопасности, что должно 
быть одной из приоритетных задач. Дети из числа 
коренных народов в непропорционально большой 
степени страдают от серьезных актов насилия. В 
связи с этим наша страна приветствует недавнее 
подписание Колумбией Декларации о безопасно-
сти в школах, что является одним из необходимых 
шагов на пути к осуществлению превентивных мер 
по обеспечению защиты наиболее уязвимых групп 
населения.

В-третьих, в соответствии со своей привер-
женностью делу мира и устойчивого социального 
развития в Колумбии, Швейцария откликнулась 
на призыв сторон конфликта и будет поддерживать 
мирные переговоры с АНО. Избрание нашей стра-
ны в качестве одного из государств, оказывающих 
помощь в проведении переговоров, является для 
нас большой ответственностью, масштабы которой 
мы полностью осознаем. Особенно приветствуем 
конструктивное участие женщин в этом процессе.

Для залечивания ран, полученных в ходе для-
щегося десятилетиями насилия, Колумбия успешно 
применяет подход, ориентированный на интересы 
пострадавших. Колумбия может послужить при-
мером для других пострадавших от конфликта 
стран. О такой возможности свидетельствует по-

стоянное участие Колумбии в работе Комиссии по 
миростроительству.

В заключение позвольте процитировать быв-
шего председателя Комиссии по установлению ис-
тины отца Франсиско де Ру Ренхифо:

(говорит по-испански)

 «Нельзя больше откладывать тот день, ког-
да установление мира станет обязательным 
основным правом. Колумбия привыкла к ис-
пользованию мирных средств и не откажется 
от них».

(говорит по-английски)

Швейцария призывает международное сообщество 
и Совет активизировать свои усилия по оказанию 
Колумбии помощи в установлении прочного мира и 
готова содействовать диалогу и поддерживать его.

Г-жа Бродхерст Эстиваль (Франция) (гово-
рит по-французски): Я благодарю Специального 
представителя Генерального секретаря Карлоса 
Руиса Массьё и представителя Форума высокого 
уровня по вопросам этнических групп Колумбии 
г-на Уоурию Вальбуэна за их выступления. Кроме 
того, приветствую присутствие на этом заседании 
вице-президента Колумбии г-жи Франсии Маркес 
Мины и присоединяюсь к своим коллегам в самом 
решительном осуждении вчерашнего покушения на 
ее жизнь.

Франция приветствует однозначные обяза-
тельства колумбийских властей и недавние ини-
циативы, предпринятые ими путем введения по-
литики установления «всеобъемлющего мира» для 
полноценного выполнения Заключительного согла-
шения о прекращении конфликта и установлении 
стабильного и прочного мира. Колумбия движется 
в правильном направлении.

Позвольте вернуться к нескольким конкрет-
ным аспектам.

Во-первых, крайне необходимо искать спосо-
бы достижения мира путем диалога. Текущие пере-
говоры с Армией национального освобождения и 
вооруженными группами очень обнадеживают. На-
деемся, что они продолжатся и приведут к заклю-
чению долгосрочного соглашения о прекращении 
огня, которое поддержит международное сообще-
ство, когда придет время.



23-01200 15/23

11/01/2023 Колумбия S/PV.9240

Во-вторых, Франция приветствует четкие 
обязательства правительства по обеспечению до-
ступа к земле и реформированию сельских районов. 
С удовлетворением отмечаем увеличение объема 
бюджетных средств, выделяемых на ее проведение, 
и заключение соглашения с аграрным сектором. 
Новый подход властей к замещению запрещенных 
культур также заслуживает высокой оценки. При-
зываем правительство продолжать идти по этому 
пути, чтобы создать новые реальные социально-
экономические возможности для тех, кто пострадал 
в ходе конфликта. Это важнейшее условие достиже-
ния прочного мира.

В-третьих, Франция приветствует прогресс, 
которого последовательно добивается Специаль-
ный суд по вопросам мира, чьи заключения позво-
лили проложить путь к отправлению реституцион-
ного правосудия и открыть новую главу в усилиях 
по обеспечению перемирия. Все стороны в кон-
фликте должны принимать участие в этих усилиях 
по содействию отправлению правосудия и установ-
лению истины, что является необходимым услови-
ем восстановления прочного мира в стране.

Наконец, мы должны выработать четкое 
видение наших будущих действий. Франция по-
прежнему весьма обеспокоена высоким уровнем на-
силия во многих районах Колумбии. По-прежнему 
отсутствуют надлежащие гарантии безопасности 
для бывших комбатантов, правозащитников и об-
щественных лидеров. Введение в действие плана 
экстренной защиты, основанного на усилении при-
сутствия государства на местном уровне, является 
позитивным шагом вперед, но для того, чтобы он 
был эффективным, необходимо также усилить при-
сутствие государства в тех районах, которым на 
протяжении долгого времени не уделялось должно-
го внимания в рамках осуществления Соглашения.

Расширив мандат Контрольной миссии Ор-
ганизации Объединенных Наций в Колумбии, ко-
торая проделывает выдающуюся работу на местах, 
Совет Безопасности вновь продемонстрировал 
свою решительную поддержку мирного процесса в 
Колумбии. В мире, охваченном конфликтами и раз-
ногласиями, Колумбия по-прежнему служит для 
международного сообщества примером установле-
ния мира. Франция призывает ее продолжать идти 
по этому пути, и мы готовы оказывать ей в этом 
всестороннюю поддержку.

Г-н Перес Лус (Эквадор) (говорит по-
испански): Благодарю Специального представителя 
Генерального секретаря и главу Контрольной мис-
сии Организации Объединенных Наций в Колум-
бии г-на Карлоса Руиса Массьё и представителя 
Форума высокого уровня по вопросам этнических 
групп Колумбии г-на Армандо Уоурию Вальбуэну 
за их сообщения. Благодарю также Генерального 
секретаря за его последний доклад о Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии (S/2022/1004). Впервые приветствуя ви-
це-президента Колумбии Франсию Маркес Мину 
в Совете Безопасности, я хотел бы от имени Эква-
дора выразить обеспокоенность в связи с попыткой 
покушения на ее жизнь и осудить это нападение. 
Заявляю о своей солидарности с ней. Приветствую 
также принимающего участие в сегодняшнем за-
седании министра иностранных дел Колумбии г-на 
Альваро Лейву Дурана.

Контрольная миссия Организации Объеди-
ненных Наций в Колумбии играет важную роль в 
содействии полному выполнению Заключительного 
соглашения о прекращении конфликта и установле-
нии стабильного и прочного мира. В этой связи еди-
ногласное принятие Советом 27 октября 2022 года 
резолюции 2655 (2022) стало подтверждением его 
готовности содействовать мирному процессу в 
стране, в частности осуществлению Заключитель-
ного соглашения. Резолюция 2673 (2023), которую 
мы приняли сегодня, является дополнительным 
свидетельством поддержки правительства Колум-
бии посредством включения в мандат Контрольной 
миссии функций наблюдения за выполнением раз-
делов Заключительного соглашения, касающихся 
сельской реформы и этнических вопросов. Высоко 
оцениваю содержащиеся в письме Генерального 
секретаря от 9 декабря 2022 года на имя Председа-
теля Совета Безопасности (S/2022/940) материалы 
и рекомендации по вопросу о том, как будет про-
водиться наблюдение за выполнением этих задач. 
Это особенно актуально на фоне заявлений прави-
тельства о том, что земельная реформа и доступ к 
земле играют особенно важную роль в обеспечении 
мира и процветания в Колумбии. Одним из дости-
жений в этой связи является недавнее заключение 
соглашения между Колумбийской федерацией ско-
товодческих хозяйств и правительством о покупке 
3 миллионов гектаров земли для распределения 
среди безземельных крестьян. Что касается этниче-
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ских вопросов, то в этом Совете подчеркивалось, 
что прочный мир не может быть достигнут без 
обеспечения справедливости и равенства для всех 
жителей Колумбии, включая афроколумбийцев и 
представителей коренных народов.

Одним из приоритетов Эквадора в течение 
его срока пребывания в Совете Безопасности в пе-
риод 2023–2024 годов будет содействие реализации 
повестки дня по вопросу о женщинах и мире и без-
опасности. Поэтому мы с удовлетворением отмеча-
ем, что Колумбия рассматривает возможность обе-
спечения более широкого участия женщин, особен-
но женщин из числа коренных народов и женщин 
африканского происхождения, в работе механизмов 
налаживания диалога и во всех процессах, направ-
ленных на установление мира в целом. Совет счи-
тает мирный процесс в Колумбии успешным и рас-
сматривает его в качестве ориентира для подобных 
процессов в других регионах. В этой связи я хотел 
бы отметить Специальный суд по вопросам мира 
как ключевой элемент механизмов правосудия пе-
реходного периода в стране.

Эквадор придает особое значение своим от-
ношениям с Колумбией: на протяжении всей сво-
ей истории мы поддерживали братские отношения 
и двустороннее сотрудничество в целях решения 
проблем на нашей общей границе и ведения борьбы 
с транснациональной организованной преступно-
стью во всех ее проявлениях, в частности с неза-
конным оборотом наркотиков и оружия, учитывая 
их влияние на мир и безопасность.

В заключение Эквадор вновь заявляет о своей 
полной поддержке мирного процесса в Колумбии 
и всеобъемлющей реализации Заключительного 
соглашения.

Г-жа Фрейзьер (Мальта) (говорит по-
английски): Благодарю Специального представи-
теля Генерального секретаря Руиса Массьё за его 
сообщение, а также за важную работу, проделыва-
емую им в рамках Контрольной миссии Организа-
ции Объединенных Наций в Колумбии. Я хотела 
бы также поблагодарить г-на Уоурию Вальбуэну 
за его содержательное сообщение и приветство-
вать впервые участвующую в заседании Совета 
Безопасности вице-президента Франсию Маркес 
Мину, а также присутствующего здесь сегодня г-на 
Ратли в его качестве представителя Соединенного 
Королевства.

За три месяца, охватываемые последним до-
кладом Генерального секретаря (S/2022/1004), про-
изошли значительные подвижки в создании усло-
вий для установления прочного мира. Правитель-
ство Колумбии ясно дало понять, что одной из его 
главных задач является всеобъемлющая реализа-
ция Заключительного соглашения 2016 года о пре-
кращении конфликта и установлении стабильного 
и прочного мира. Мальта с удовлетворением от-
мечает возобновление мирных переговоров между 
правительством Колумбии и Армией националь-
ного освобождения в Каракасе в прошлом месяце. 
Новости об этих переговорах внушают оптимизм, 
и мы с нетерпением ждем следующего раунда пере-
говоров, который состоится в Мексике в этом меся-
це. Я также поздравляю правительство Колумбии 
с достигнутыми успехами и выражаю признатель-
ность Специальному представителю Генерального 
секретаря за его роль в обеспечении политического 
сопровождения этих переговоров. Поддерживаем 
усилия правительства Колумбии по заключению 
договоренности с комбатантами о всеобъемлющем 
долгосрочном прекращении огня и призываем все 
вооруженные группы сложить оружие и начать 
диалог.

Насилие по-прежнему представляет собой 
экзистенциальную угрозу мирному процессу в Ко-
лумбии. Хотя в 2022 году был достигнут значитель-
ный прогресс, этот год также был отмечен гибелью 
сотен людей, включая детей, в результате массовых 
убийств, столкновений между группами, отколов-
шимися от бывших РВСК-АН, и взрывов боепри-
пасов. По-прежнему остро стоит проблема угроз 
в отношении бывших комбатантов, о чем свиде-
тельствует увеличение числа случаев экстренного 
переселения. Кроме того, продолжает вызывать се-
рьезную озабоченность насилие в отношении граж-
данских лиц, журналистов и общественных деяте-
лей: в прошлом году было убито не менее 89 право-
защитников. По данным Управления Верховного 
комиссара Организации Объединенных Наций по 
правам человека, активисты из числа представи-
телей коренных народов и афроколумбийцов наи-
более подвержены преследованиям. Сообщения о 
готовящемся покушении на жизнь вице-президента 
Маркес Мины вызывают обеспокоенность и свиде-
тельствуют о необходимости сохранять бдитель-
ность и осознавать возможность быстрого ухудше-
ния ситуации.



23-01200 17/23

11/01/2023 Колумбия S/PV.9240

Связанное с конфликтом сексуальное наси-
лие также продолжает использоваться для вытес-
нения определенных групп населения и в качестве 
тактики контроля над территорией. Призываем к 
реализации Комплексной программы гарантий для 
женщин-активисток и правозащитниц и плана дей-
ствий по обеспечению безопасности женщин-быв-
ших комбатантов в рамках политики реинтеграции. 
Для достижения прочного мира на годы вперед 
необходимо обеспечить, чтобы виновные в таких 
преступлениях в полной мере понесли ответствен-
ность. Мы также призываем правительство Колум-
бии укрепить механизмы защиты жертв и свидете-
лей насилия, связанного с конфликтом.

Мальта с удовлетворением отмечает реши-
мость колумбийского правительства в его стремле-
нии провести комплексную сельскую реформу. Эта 
решимость четко прослеживается в увеличении 
объема ресурсов для аграрного сектора в бюджете 
на 2023 год и заключении не имеющего аналогов 
соглашения о покупке трех миллионов гектаров 
земли для распределения через Земельный фонд.

Мы также хотим отметить недавнее вынесе-
ние Специальным судом по вопросам мира окон-
чательных заключений в качестве наглядного при-
мера использования ориентированного на потреб-
ности пострадавших процесса, лежащего в основе 
передовой системы правосудия переходного пери-
ода в Колумбии. Мы также приветствуем недавнее 
возобновление работы Национального совета по во-
просам реинтеграции и назначение правительством 
нового руководителя Агентства по реинтеграции и 
нормализации. Это конкретные шаги по продвиже-
нию вперед процесса реинтеграции на всей терри-
тории страны.

Совет Безопасности должен предоставить 
колумбийскому правительству ресурсы, необходи-
мые ему для дальнейшего продвижения по пути к 
миру. Именно поэтому Мальта полностью поддер-
живает просьбу министра иностранных дел Колум-
бии о расширении мандата Контрольной миссии 
Организации Объединенных Наций в Колумбии в 
целях включения в него предусмотренных мирным 
соглашением комплексной сельской реформы и по-
священных этнической проблематике разделов, и 
именно поэтому мы проголосовали за резолюцию 
2673 (2023). Разделяем мнение Генерального секре-
таря о том, что такие разделы Заключительного со-
глашения 2016 года имеют решающее значение для 

укрепления мира путем устранения глубоко укоре-
нившихся моделей неравенства, включая гендерное 
неравенство, а также отказа от исключения сель-
ских регионов и этнических групп населения. С 
удовлетворением отмечаю, что сегодня Совет Без-
опасности выступил единым фронтом в поддержку 
этой резолюции.

Прогресс в мирном процессе в Колумбии 
идет вперед семимильными шагами, и поддержка 
со стороны Совета Безопасности и международного 
сообщества важна как никогда. Мальта поддержи-
вает колумбийский народ на его пути к мирному и 
процветающему будущему. Новый год открывает 
новые возможности. Уверена, что Совет Безопасно-
сти может и впредь выступать единым фронтом в 
том, что касается поддержки будущего Колумбии.

Г-н Ходжа (Албания) (говорит по-английски): 
Благодарю Специального представителя Генераль-
ного секретаря и главу Контрольной миссии Ор-
ганизации Объединенных Наций в Колумбии г-на 
Карлоса Руиса Массьё за его работу и представлен-
ную им актуальную информацию о развитии собы-
тий в стране. Я также благодарю г-на Уоурию  Валь-
буэну за его важные замечания. Мы приветствуем 
присутствие на этом заседании вице-президента 
Франсии Маркес Мины и министра иностранных 
дел Альваро Лейвы Дурана, важных сторонников 
мира в Колумбии, которое свидетельствует о важ-
ности сотрудничества с Советом Безопасности для 
колумбийского правительства.

Мы отдаем должное правительству Колум-
бии и президенту Петро Уррего за их дальновид-
ность, решимость и упорный труд в продвижении 
концепции «всеобъемлющего мира». Они не пере-
стают трудиться во имя мира, продолжая идти по 
пути, на который встала еще предыдущая админи-
страция, и подтверждая тем самым желание и ре-
шимость колумбийского народа положить конец 
долгой и трагической истории конфликта.

Заключительное соглашение 2016 года о пре-
кращении конфликта и построении стабильного 
и прочного мира является краеугольным камнем 
мирного процесса в Колумбии, и мы с удовлетво-
рением отмечаем усилия сторон по его полному 
выполнению, а также готовность к диалогу с груп-
пами, не подписавшими это соглашение. Мы при-
ветствуем достигнутое в канун Нового года согла-
шение с несколькими крупными вооруженными 
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группировками, действующими в стране, в рамках 
усилий президента Петро Уррего по достижению 
национального прекращения огня и прочного мира 
посредством инклюзивного диалога и примирения. 
Также с удовлетворением отмечаем процесс диало-
га между властями и Армией национального осво-
бождения в стремлении внести как можно больший 
вклад в новые перспективы Колумбии, создать луч-
шие условия для сосуществования населения и со-
действовать обеспечению прочного мира.

Правительство и народ Колумбии нуждаются 
в постоянной поддержке международного сообще-
ства при продвижении по пути к прочному миру, с 
тем чтобы они могли в полной мере использовать 
огромный потенциал для достижения прогресса в 
течение этого года. Мы приветствуем расширение 
мандата Контрольной миссии Организации Объ-
единенных Наций в Колумбии, предусматриваемое 
в принятой сегодня резолюции 2673 (2023), с тем 
чтобы следить за осуществлением сельской рефор-
мы и посвященных этнической проблематике раз-
делов мирного соглашения. Это два важнейших мо-
мента, необходимых для обеспечения реализации 
Заключительного соглашения.

Мы присоединяемся к оценке Генерального 
секретаря, в соответствии с которой мирный про-
цесс в Колумбии вступил в новую динамичную 
фазу, что заслуживает решительной международ-
ной поддержки. Албания всячески сопереживает 
Колумбии, ее руководству и ее народу и поддержи-
вает их в их благородных усилиях по укреплению 
мира. Колумбия - это яркий пример успеха в до-
стижении мира, который должен быть полностью 
реализован на всеобщее благо, с тем чтобы никто 
не был забыт. В этой связи мы верим, что власти 
будут и впредь делать все необходимое для сниже-
ния уровня насилия. Колумбия и колумбийцы уже 
давно сыты насилием по горло. Они лучше других 
знают об наносящих ущерб жизни, правам и миру 
тяжелых последствиях безрассудного насилия, по-
добно покушению на жизнь вице-президента, кото-
рое мы решительно осуждаем и единственной це-
лью которого было сорвать мирный процесс.

(говорит по-испански)

Сейчас Колумбии нужен мир, всеобъемлю-
щий мир, которого можно достичь посредством 
диалога и справедливости. Мы решительно поддер-
живаем колумбийцев на этом пути.

Г-жа аль-Хефейти (Объединенные Арабские 
Эмираты) (говорит по-арабски): Прежде всего бла-
годарю г-на Руиса Массьё за его ценный брифинг 
и за его неустанное содействие достижению целей 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии, а именно установлению мира в 
этой стране. Приветствую участие вице-президен-
та Колумбии Ее Превосходительства г-жи Франсии 
Маркес Мины и присоединяюсь к другим членам 
Совета, осуждающим недавние попытки подвер-
гнуть ее жизнь опасности. Мы также признательны 
г-ну Армандо Уоурию  Вальбуэну за его участие в 
этом заседании.

В контексте сегодняшних обсуждений я хо-
тела бы сосредоточить внимание на трех основных 
моментах.

Во-первых, мы приветствуем постоянный 
прогресс в работе основных структур, ответствен-
ных за реализацию Заключительного соглашения о 
прекращении конфликта и установлении стабиль-
ного и прочного мира, включая Национальную ко-
миссию по гарантиям безопасности, Национальный 
совет по вопросам реинтеграции и Комиссию по 
вопросам последующей деятельности, содействия 
и контроля за ходом выполнения Заключительного 
соглашения, а также важные меры, принятые пра-
вительством для обеспечения выполнения в перво-
очередном порядке основных элементов Заключи-
тельного соглашения, включая этнические и ген-
дерные положения и сельскую реформу. Особенно 
отрадна инициатива правительства по разработке 
первого национального плана действий по вы-
полнению резолюции 1325 (2000). Он может стать 
основополагающим инструментом в достижении 
гендерного равенства и расширении прав и возмож-
ностей женщин и девочек, способствуя построению 
мира в стране.

Во-вторых, мы по-прежнему обеспокоены 
сохраняющимися угрозами и насилием в отноше-
нии гражданских лиц, бывших комбатантов, поли-
тических и общественных деятелей. Это касается 
и вчерашних сообщений об обнаружении бомбы 
вблизи дома вице-президента. Такие акты насилия 
подтверждают необходимость и впредь сохранять 
любой прогресс, достигнутый на пути к установ-
лению мира и безопасности в стране. Считаем, что 
целенаправленные усилия, такие как дальнейшее 
взаимодействие между национальным правитель-
ством и местными властями, а также увеличение 
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числа сотрудников полиции и сил обеспечения 
общественной безопасности, задействованных в 
районах реинтеграции и конфликтов, могут свести 
к минимуму риски, создающие угрозу их безопас-
ности. Необходимо продолжать продвигаться по 
этому пути, поскольку подобные риски ставят под 
угрозу всестороннее осуществление Заключитель-
ного соглашения.

В-третьих, достигнутый недавно прогресс в 
диалоге между заинтересованными сторонами го-
ворит об успехе, который необходимо развивать, 
поскольку он должен в значительной мере способ-
ствовать снижению межобщинного насилия в Ко-
лумбии, в том числе возможному достижению в бу-
дущем соглашений о прекращении огня. Признаем 
роль, которую сыграли в этом отношении страны-
гаранты и другие страны, оказывающие поддержку, 
в том числе посредством их постоянных усилий в 
деле поддержки мира на фоне продолжения пере-
говоров. Считаем, что рассчитывать на подлинный 
успех этих переговоров можно только в случае вы-
полнения сторонами своих обязательств по реали-
зации основных положений Соглашения, включая 
успешное осуществление процессов реинтеграции 
и разоружения, предоставление гарантий безопас-
ности и прекращение насилия.

В заключение Объединенные Арабские Эми-
раты вновь заявляют о своей полной поддержке 
правительства и народа Колумбии в их усилиях 
по достижению прочного мира, а также Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций в 
Колумбии. Мы приветствуем расширение ее ман-
дата посредством принятой сегодня резолюции 
2673 (2023), поскольку это будет способствовать 
дальнейшей поддержке усилий по полному и все-
объемлющему осуществлению Заключительного 
соглашения.

Г-н Небензя (Российская Федерация): При-
ветствуем участие вице-президента Колумбии 
Франсии Маркес Мины и министра иностранных 
дел Альваро Лейвы Дурана в сегодняшнем заседа-
нии. Благодарим главу Контрольной миссии Орга-
низации Объединенных Наций в Колумбии Карло-
са Руиса Массьё за брифинг о ситуации в стране и 
высказанные оценки. Благодарим также г-на Ар-
мандо Уоурию  Вальбуэну.

Единогласным решением Совет Безопасно-
сти сегодня расширил по просьбе колумбийских 

властей мониторинговые функции Контрольной 
миссии на две дополнительные главы Заключи-
тельного соглашения о прекращении конфликта и 
установлении стабильного и прочного мира — по 
проведению аграрной реформы и этническим во-
просам. Рассчитываем, что подключение на этих 
направлениях ооновских экспертов и наблюдателей 
в качестве независимой стороны будет служить до-
полнительным фактором для добросовестной ре-
ализации достигнутых в 2016 году исторических 
договоренностей.

Приветствуем решительную привержен-
ность администрации президента Петро Уррего 
комплексному выполнению Заключительного со-
глашения. Новые колумбийские власти за полго-
да сделали для примирения в стране больше, чем 
предыдущая администрация за четыре года. От-
мечаем прогресс в реализации аграрной реформы, 
реинтеграции экс-комбатантов, продвижении важ-
ных законодательных инициатив для обеспечения 
правовой поддержки миростроительных процес-
сов. Большое значение для координации усилий по 
выполнению Заключительного соглашения имеет 
реактивация Комиссии по вопросам последующей 
деятельности, содействия и контроля за ходом вы-
полнения Заключительного соглашения. Впереди, 
как признают сами колумбийцы, огромный фронт 
работ. Особое внимание необходимо уделить обе-
спечению безопасности общественных активистов 
и бывших повстанцев Революционных вооружен-
ных сил Колумбии —  Армии народа, реализации 
программ наркозаместительного земледелия, укре-
плению государственной власти на местах.

Для обеспечения мира и устойчивого соци-
ально-экономического развития в Колумбии исто-
рически важное значение имеют ее отношения с 
Венесуэлой. Приветствуем восстановление связей 
между соседними государствами, закрепленное не-
давним визитом президента Петро в Каракас. Исто-
рия доказала тщетность и ошибочность недаль-
новидных попыток предыдущих колумбийских 
властей отгородиться и отвернуться от братского 
народа. Уверены, что нормализация венесуэльско-
колумбийских отношений будет способствовать 
урегулированию миграционной ситуации в регио-
не, укреплению пограничного контроля, противо-
действию транснациональной организованной пре-
ступности и наркотрафику.
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Международной поддержки и одобрения 
заслуживают шаги Боготы навстречу миру с во-
оруженными группировками с благородной целью 
прекратить насилие и жертвы среди мирного насе-
ления. Отмечаем двустороннее прекращение огня с 
четырьмя крупными незаконными вооруженными 
формированиями. Важно запустить эффективные 
механизмы соблюдения и верификации перемирия 
в двусторонних форматах, а также обеспечить дей-
ственный контроль государства в районах с огра-
ниченным присутствием вооруженных сил и там, 
где одновременно действуют враждующие между 
собой группировки.

Неотъемлемый фактор мира в стране – до-
стижение договоренностей между Боготой и по-
встанческой группировкой «Армия национального 
освобождения» (АНО). Следим за развитием кон-
тактов между сторонами и надеемся, что они смо-
гут прийти к приемлемым договоренностям, с тем 
чтобы завершить длящееся десятилетия вооружен-
ное противостояние. В случае обращения Боготы за 
поддержкой в Совет Безопасности готовы рассмо-
треть различные варианты международного сопро-
вождения эвентуального соглашения. Пока же Кон-
трольная миссия Организации Объединенных На-
ций в Колумбии в соответствии со своим мандатом 
продолжит работу по верификации выполнения 
отдельных положений Заключительного мирного 
соглашения. Россия в качестве постоянного члена 
Совета Безопасности и далее намерена оказывать 
всестороннюю поддержку колумбийскому мирно-
му процессу и Контрольной миссии под руковод-
ством г-на Руиса Массьё.

Председатель (говорит по-английски): Сей-
час я сделаю заявление в своем качестве предста-
вителя Японии.

Благодарю Специального представителя Ге-
нерального секретаря Карлоса Руиса Массьё за его 
подробный доклад и высказанные соображения. Я 
также благодарю г-на Уоурию  Вальбуэну за его 
вдохновляющее выступление, в котором он расска-
зал о собственном опыте. Я особенно тепло привет-
ствую вице-президента Франсию Маркес Мину и 
министра иностранных дел Альваро Лейву Дурана 
и, как и мои коллеги, заявляю о нашей солидарно-
сти с вице-президентом, жизнь которой вчера ока-
залась под угрозой. Я также благодарю Комиссию 
по миростроительству (КМС) за предоставленные 
письменные рекомендации.

Япония высоко оценивает приверженность 
президента Петро Уррего всеобъемлющему выпол-
нению заключенного в 2016 году Заключительного 
соглашения о прекращении конфликта и установле-
нии стабильного и прочного мира как одного из ос-
новных элементов стратегии достижения «всеобъ-
емлющего мира», принятой его правительством. 
Подтверждением этой приверженности стала со-
вместная просьба администрации президента Пе-
тро Уррего и бывших Революционных вооружен-
ных сил Колумбии — Армии народа об оказании 
Организацией Объединенных Наций поддержки в 
деле реализации сельской реформы и разделов Со-
глашения, посвященных этнической проблематике. 
В этом контексте Япония приветствует единоглас-
ное принятие резолюции 2673 (2023), предусматри-
вающей дополнительные мандаты для Контроль-
ной миссии Организации Объединенных Наций 
в Колумбии в отношении комплексной сельской 
реформы и этнических вопросов. Это позволит 
Миссии вносить дальнейший вклад в укрепление 
мирного процесса. Это прекрасный пример того, 
как все члены Совета Безопасности продолжают 
единым фронтом принимать меры для укрепления 
мира и безопасности в Колумбии. Япония высоко 
ценит усилия Специального представителя и Мис-
сии и продолжает поддерживать их работу.

Мы очень надеемся, что положения посвя-
щенного этнической проблематике раздела будут в 
дальнейшем реализовываться систематически и на 
институциональном уровне. Япония приветствует 
принятие законопроекта о создании Министерства 
по вопросам равенства и равноправия как важную 
веху в деле обеспечения социальной справедливо-
сти для всех колумбийцев, включая представителей 
этнических меньшинств и другие уязвимые группы 
населения, такие как женщины и молодежь. Хотели 
бы поздравить вице-президента Маркес Мину с на-
значением на пост министра по вопросам равенства 
и равноправия. Она проявила себя как выдающий-
ся общественный лидер в деле защите прав групп 
этнических меньшинств, и я надеюсь, что ее рабо-
та позволит добиться еще больших успехов в этом 
направлении.

Правительство Колумбии также предприни-
мает конкретные шаги по проведению комплексной 
сельской реформы. Мы надеемся, что продолжа-
ющиеся диалоги с населением сельских районов 
позволят скорее достичь реального прогресса в 
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деле обеспечения доступа к земле в сельской мест-
ности на справедливой основе. Мы разделяем вы-
раженную представителями КМС положительную 
оценку прогресса, достигнутого в деле содействия 
участию женщин в этих диалогах, так как это бу-
дет способствовать устранению коренных причин 
конфликта и позволит заложить основу для устой-
чивого мира.

Япония отмечает неустанные усилия Колум-
бии, направленные на содействие мирному процес-
су на институционализированной и инклюзивной 
основе. Участвующие в этом процессе основные 
институты и системы, такие как Специальный суд 
по вопросам мира и Комиссия по установлению ис-
тины, привлекают к осуществляемым усилиям как 
бывших комбатантов, так и пострадавших. Счита-
ем, что такой институционализированный, инклю-
зивный подход, основанный на верховенстве права, 
в конечном итоге позволит противодействовать 
насилию и обеспечить защиту находящихся в уяз-
вимом положении лиц: женщин, представителей 
этнических меньшинств, правозащитников, обще-
ственных лидеров. Япония приветствует усилия 
правительства Колумбии по достижению «всеобъ-
емлющего мира», включая недавно достигнутую 
договоренность о прекращении огня с различными 
вооруженными группами, которые еще не подписа-
ли мирные соглашения с правительством. Рассчи-
тываем на то, что усилия по достижению постоян-
ного и всеобъемлющего прекращения огня в целях 
обеспечения всеобъемлющего мира будут продол-
жаться. Япония решительно намерена вносить свой 
вклад в обсуждение того, как Совет Безопасности 
может наиболее эффективным образом поддержать 
эти усилия.

В заключение хочу заявить, что Япония как 
новый член Совета Безопасности по-прежнему при-
вержена поддержке усилий Колумбии на протяже-
нии всего процесса миростроительства.

Сейчас я возвращаюсь к своим функциям 
Председателя Совета Безопасности.

Я предоставляю слово вице-президенту 
Колумбии.

Г-жа Маркес Мина (Колумбия) (говорит по-
испански): Прежде всего я хотела бы поблагодарить 
Совет Безопасности, его постоянных и избранных 
членов и международное сообщество за последова-
тельные и активные усилия в поддержку инициатив 

и действий колумбийского государства, направлен-
ных на обеспечение мира и безопасности; эта под-
держка нашла четкое отражение в ходе голосования 
по резолюции 2673 (2023), свидетелями принятия 
которой мы только что стали. Это единогласное 
голосование демонстрирует важность Соглашения 
для всего мира. 

Во-вторых, хотела бы поблагодарить всех за 
выраженную солидарность в связи с актами наси-
лия, которые все еще продолжаются в нашей стране 
и нацелены на подрыв наших усилий по обеспече-
нию мира, социальной справедливости и укрепле-
нию демократии в Колумбии. 

Приветствую вступление правительства 
Японии на пост Председателя Совета Безопасности 
в этом месяце и благодарю Вас, г-н Председатель, за 
созыв сегодняшнего заседания. Приветствую главу 
Контрольной миссии Организации Объединенных 
Наций в Колумбии г-на Карлоса Руиса Массьё за 
все его усилия и поддержку на протяжении мно-
гих лет, направленные на то, чтобы добиться мира 
в Колумбии. Я также хотела бы приветствовать 
представителя Форума высокого уровня по вопро-
сам этнических групп Колумбии Армандо Уоурию 
Вальбуэну как представителя гражданского обще-
ства, который участвует в сегодняшнем заседании 
и с которым мы много лет работаем над обеспече-
нием мира, достоинства и социальной справедли-
вости в отношении этнических общин Колумбии 
и в интересах страны в целом. Я хотела бы особо 
отметить прекрасную работу Контрольной миссии 
Организации Объединенных Наций в Колумбии, 
присутствие Миссии в нашей стране и ее действия в 
интересах жертв, гражданского общества, этниче-
ских общин, женщин и бывших комбатантов, под-
писавших Мирное соглашение. Помощь со стороны 
международного сообщества и Совета Безопасно-
сти в политических, технических и финансовых 
вопросах позволила соблюдать и выполнять обяза-
тельства по Соглашению даже в те моменты, когда 
политической воли недоставало или не было вовсе. 

Я обращаюсь к Совету как дочь исконных 
земель, как представитель колумбийского народа 
и представитель правительства, которое призвано 
изменить историю нашей страны. Сегодня у наро-
да есть воля противостоять насилию, социальной 
несправедливости и структурному неравенству, и 
люди требуют от нашего правительства перемен и 
проведения политики в интересах народа, что вы-
ведет Колумбию в ряды мировых держав, высту-
пающих за жизнь. Мы предлагаем альтернативы, 
которые глубоко уходят корнями в историю нашей 
страны, потому что мы сами родом из разных мест, 
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где ужасы войны и политика смерти были обычным 
делом. Мы внимаем голосу этих мест ушами и серд-
цем, мы слышим их отчаянные крики боли и видим 
их попытки сопротивляться даже в условиях царя-
щего вокруг кризиса. 

Именно поэтому мы поддерживаем иници-
ативы общин, которые сегодня требуют заключе-
ния гуманитарных соглашений и настаиваем на 
прекращении огня и использовании всех форматов 
диалога и достижении политического соглашения, 
которые предполагающих построение безопасной 
и мирной страны. Наше главное обязательство – 
это защита жизни всех граждан Колумбии, забота 
о тех, кто выбрал делом своей жизни защиту прав 
человека, и обеспечение безопасности людей, ока-
завшихся меж двух огней. Но все это невозможно, 
если не уважать тех, кто взял на себя обязательство 
добиваться мира и сохранил волю к этому, если не 
обеспечить деэскалации вооруженного конфликта 
и не ликвидировать преступные структуры, кото-
рые кормятся за счет насилия. 

Неравное положение сельских жителей в пла-
не доступа к земле, а также общее пренебрежение 
их интересами, стало одной из главных причин во-
йны в Колумбии. Наше правительство представи-
ло четкую политику демократизации и распреде-
ления 3 миллионов гектаров плодородных земель 
для сельскохозяйственного, агропромышленного и 
экономического развития страны с целью восста-
новить и обеспечить продовольственный сувере-
нитет, с тем чтобы в нашей стране дети больше не 
умирали от голода и недоедания. Эти площади бу-
дут служить гарантией доступа к земле для переме-
щенных лиц, жертв дискриминации, включая лиц 
африканского происхождения, этнических корен-
ных народов, представителей народностей райсаль 
и паленкеро, а также женщин, молодежи и населе-
ния сельских районов в целом. Наше правительство 
признает правоспособность сельского населения. 
При поддержке Конгресса нам удалось внести зако-
нопроект, получивший одобрение в ходе половины 
дебатов по нему и направленный на то, чтобы при-
знать права сельских жителей на особую конститу-
ционную защиту. 

При поддержке президента Петро Уррего 
4 января 2023 года был принят закон о создании 
Министерства равенства и равноправия. С помо-
щью этого нового института мы стремимся сокра-
тить число существующих в стране проблем в том, 
что касается равенства и равноправия. Наша цель 
– уделять особое внимание женщинам во всем их 
многообразии, детям и молодежи, представителям 
сообщества ЛГБТИК+, людям африканского про-

исхождения, чернокожему населению, представи-
телям народностей райсаль, паленкеро и другим 
коренным этническим группам, представителям 
народности ромов, сельскому населению, семьям 
и домохозяйствам, живущим в нищете и крайней 
нищете, людям с ограниченными возможностями, 
бездомным, пожилым и мигрантам. Многие из этих 
групп населения проживают на исторически обосо-
бленных и забытых властями территориях, которые 
также наиболее уязвимы перед последствиями эко-
логического кризиса и гуманитарного кризиса, вы-
званного вооруженным конфликтом. 

Мы добиваемся структурных изменений, 
которые послужат основой для «всеобъемлющего 
мира» , причем под «всеобъемлющим миром» по-
нимается, с одной стороны, выполнение уже под-
писанных соглашений между Революционными 
вооруженными силами Колумбии и колумбийским 
государством, а с другой – прогресс, достигнутый в 
диалоге с различными группами, которые продол-
жают мешать жизни на определенных территори-
ях. «Всеобъемлющий мир» наступит в результате 
устранения неравенства и неравноправия, воцарив-
шихся в нашей стране. 

Аппарат вице-президента Республики Ко-
лумбия отвечает за координацию межведомствен-
ных и межотраслевых усилий по разработке и вы-
полнению обязательств, предусмотренных в разде-
ле мирного соглашения, посвященном этнической 
проблематике. В ходе координации этих усилий мы 
выявили отсутствие четких показателей для кон-
кретной оценки хода реализации положений этого 
раздела. Одной из наших главных задач является 
создание системы показателей, которая поможет 
разработать действия по возмещению историческо-
го ущерба, нанесенного этническим сообществам, 
включая коренные народы, народности райсаль и 
паленкеро, а также лица африканского происхож-
дения, которые в непропорционально большой сте-
пени испытали на себе последствия вооруженного 
конфликта и структурного расизма в Колумбии. 

Правительство страны, и в частности аппа-
рат вице-президента, разрабатывает политику вос-
становления расовой справедливости, которая по-
зволит устранить несправедливость и неравенство 
по отношению к общинам после восстановления их 
территориальных этнических прав. Мы не можем 
игнорировать тот факт, что непропорционально бо-
лее пристрастное отношение к этим общинам явля-
ется результатом политики расового профилирова-
ния в условиях вооруженного конфликта, которая 
также проявляется и находит отражение в наркопо-
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литике, направленной на борьбу с таким явлением 
в Колумбии, как наркоторговля. 

Новая политика по борьбе с наркоторговлей 
должна быть ориентирована на обеспечение расо-
вой и гендерной справедливости, создавать воз-
можности для признания и преодоления разного 
отношения к людям и поставить уважение к жизни, 
ликвидацию насилия в отношении женщин, укре-
пление их экономической самостоятельности и рас-
ширение их участия в политической жизни в центр 
усилий по обеспечению мира и безопасности. 

В этой связи мы призываем Генеральную Ас-
самблею содействовать правительству Колумбии в 
поиске путей достижения прогресса, а также в вы-
работке нового подхода, который позволит этим на-
родам, общинам, молодым людям и женщинам во 
всем их разнообразии жить на этих территориях в 
условиях мира и уважения достоинства, а не в по-
стоянном страхе.

Просим Организацию Объединенных Наций 
открыть возможности для проведения откровенно-
го диалога и наметить новый путь, который позво-
лит нам применить структурный подход к решению 
проблемы систематического нарушения прав чело-
века в стране. Призываю добиваться прогресса не 
только в деле налаживания политического диалога, 
но и в плане обеспечения мира и равенства в горо-
дах, что приведет к структурным сдвигам в колум-
бийском обществе.

Вооруженное насилие затронуло все наше 
общество. Почти 10 миллионов человек, пятая 
часть нынешнего населения, непосредственно по-
страдали от войны. Произошедшее оставило после 
себя раны и травмы в каждом доме нашей страны. 
Страх, ненависть и желание отомстить передаются 
из поколения в поколение. Опыт насилия, спрово-
цированного или пережитого, наложил свой отпе-
чаток на различные этнические группы, сельские 
общины, политические институты, государствен-
ные учреждения, сферу искусства и культуры.

Этот неоспоримый факт заставил нас понять, 
что для того, чтобы прекратить эту тотальную во-
йну, необходимо сформировать широкое видение 
мира, который члены нашего правительства назы-
вают тотальным миром. Целью обеспечения такого 
тотального мира является преодоление фрагмен-

тарности путем признания результатов и успехов, 
достигнутых благодаря ранее достигнутым согла-
шениям, включая мирное соглашение. Тотальный 
мир — это средство, которое позволит нам ох-
ватить территории, которые на протяжении всей 
истории жили в условиях изоляции и маргинали-
зации, с тем чтобы принять меры, направленные на 
достижение социальной справедливости и матери-
ального равенства, — меры, благодаря которым мы 
сможем создать на этих территориях пригодное для 
жизни пространство и приложить усилия по борьбе 
с изменением климата. Сможем ли мы установить 
тотальный мир зависит от нашей готовности содей-
ствовать обеспечению равенства, равноправия, со-
циальной и гендерной справедливости и укрепле-
нию демократии в целом.

Благодарим Совет Безопасности за едино-
гласное решение о продлении мандата Контрольной 
миссии на проведение сельской реформы и решение 
этнических вопросов, что является подтверждени-
ем поддержки наших усилий со стороны междуна-
родного сообщества. В то же время мы настоятель-
но призываем Организацию Объединенных Наций 
продолжать поддерживать усилия правительства 
по налаживанию диалога с другими субъектами в 
целях достижения тотального мира.

Наконец, я хотела бы пригласить Совет в Ко-
лумбию и предложить ему провести заседание там, 
чтобы заявить о своей поддержке мирного процесса 
с самих этих территорий и из первых уст узнать о 
проблемах, с которыми мы сталкиваемся ежеднев-
но. Эти проблемы побуждают нас продолжать уси-
лия по достижению реального, прочного и устой-
чивого мира, который позволит всем колумбийцам 
жить в атмосфере любви и счастья. Вместе мы до-
бьемся того, чтобы уважение достоинства стало для 
нас чем-то привычным, ведь мы заслуживаем хоро-
шей жизни и хотим, чтобы Колумбия стала в этом 
плане образцом для подражания для всего мира.

Председатель (говорит по-английски): Спи-
сок ораторов исчерпан.

Сейчас я приглашаю членов Совета на неофи-
циальные консультации для дальнейшего обсужде-
ния этого вопроса.

Заседание закрывается в 16 ч 55 мин.
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